
Министерство природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь 

Проектное предложение для привлечения международного финансирования 

 

Название и 

краткое описание 

проекта 

Содействие развитию системы мониторинга, отчетности и верификации парниковых 
газов и системы торговли квотами в Республике Беларусь с учетом международного 
опыта 

Цель и задачи 

проекта 

Стремление стран к «углеродной нейтральности», а также повышенное внимание 
инвесторов к экологической составляющей продукции определяет повышение спроса 
на углеродные кредиты. На сегодняшний день развитие углеродной торговли 
происходит преимущественно на региональном уровне. Региональные углеродные 
рынки также имеют тенденцию к объединению с другими системами, что является 
первым шагом на пути к глобальному углеродному рынку. 
Реализация проекта позволит изучить международный опыт при создании и 
функционировании углеродного рынка в Республике Беларусь и наладить 
сотрудничество с заинтересованными в данном направлении, в том числе в части 
поставки технологий, позволяющих обеспечить сокращение парниковых газов. 

Стратегия и 

перечень 

мероприятий, 

предполагаемых к 

реализации в 

рамках проекта 

Экспертная поддержка по институциональным и техническим вопросам 
функционирования системы мониторинга, отчетности и верификации, а также рынка 
углеродных единиц с разработкой рекомендаций для Республики Беларусь: 
анализ наилучших доступных технических методов и технологий и рассмотрение 
возможности их внедрения (поставки) в Республике Беларусь; обучающие поездки с 
целью изучения международного опыта функционирования углеродного рынка. 

Предварительный 

бюджет проекта 

200 000 долл. США 

 

  



Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus 

Project proposal to attract international financing 

 

Project title and 

brief description 

Assistance in the development of the system of monitoring, reporting and verification of 
greenhouse gases and the system of trading in quotas in the Republic of Belarus, taking into 
account international experience 

Purpose and 

objectives of the 

project 

Movement of countries towads "carbon neutrality", as well as the increased attention of 
investors to the environmental component of products, determines the increase in demand for 
carbon credits. To date, the development of carbon trading occurs mainly at the regional level. 
Regional carbon markets also tend to be merged with other systems, which is the first step 
towards a global carbon market. The implementation of the project will allow studying 
international experience in the creation and functioning of the carbon market in the Republic 
of Belarus and establishing cooperation with interested partners in this area, including in terms 
of supplying technologies to ensure the reduction of greenhouse gases. 

Strategy and list of 

activities to be 

implemented within 

the project 

Expert support on institutional and technical issues of the functioning of the monitoring, 
reporting and verification system, as well as the carbon units market with the development of 
recommendations for the Republic of Belarus: analysis of the best available technical methods 
and technologies and consideration of the possibility of their implementation (delivery) in the 
Republic of Belarus; 
study tours to study the experience of functioning of the carbon market. 

Preliminary project 

budget 

200 000 US dollars 

 


